
Branchement du Téléviseur

En cas d’alimentation directe du téléviseur sur une source 12 V il est impératif de protéger la ligne par un 
fusible 5 A maximum. Veillez à bien respecter la polarité +/- sur la ligne d’alimentation (voir photo) :

Fil noir avec gaine rouge = +
Fil noir et gris = -

Toute inversion de polarité sur un appareil relié directement à une batterie ou via un fusible inapproprié peut 
définitivement détruire l’appareil.
Les dommages liés à une inversion de polarité de l’alimentation 12 V ne sont pas couverts par la garantie

Première installation par mode d’utilisation (FR)

       MODE D’UTILISATION 1 : Écran avec démodulateur externe (ex: TNT SAT, FRANSAT...)

1- Allumer le téléviseur PALCO en appuyant sur la touche POWER de la télécommande
2- Choisir la source de lecture en appuyant sur la touche SOURCE (HDMI, Péritel etc...)

       MODE D’UTILISATION 2 : Démodulateur intégré au téléviseur avec carte PCMCIA  (FRANSAT)

1- Allumer le téléviseur PALCO en appuyant sur la touche POWER de la télécommande
2- Appuyer sur la touche SAT pour passer en mode «satellite»
3- Appuyer sur la touche ENTER puis sélectionner le satellite ATLANTIC 5°W (voir image ci-dessous) via les flèches 
directionnelles gauche/droite de la télécommande 
4- Appuyer sur ENTER
5- Insérer la carte PCMCIA FRANSAT (respecter le sens d’insertion) et attendre jusqu’à la fin de l’installation

MODE D’UTILISATION 3 : DVBT - Chaînes terrestres avec antenne adaptée

1- Allumer le téléviseur PALCO en appuyant sur la touche POWER de la télécommande
2- Appuyer sur la touche ENTER puis sélectionner DTV avec les flèches directionnelles gauche/droite de la télécom-
mande  (voir image ci-dessous)
3- Appuyer sur ENTER
4- Sélectionner la chaîne souhaitée

Le téléviseur PALCO peut être utilisé de 3 manières différentes, nous vous invitons à 
lire attentivement ces instructions avant de mettre en marche l’appareil.

Veuillez vous assurer que les branchements sont corrects et que l’antenne soit bien 
positionné sur le satellite souhaité avant la mise en marche du téléviseur et du démo-
dulateur.
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Connecting the TV

In case of direct power supply of the TV on a 12 V source it is imperative to protect the line by a maximum 5 A 
fuse. Be sure to observe the polarity +/- on the power line (see photo):

Black and red thread = +
Black and gray thread = -

Any reverse polarity on a device connected directly to a battery or via an incorrect fuse can permanently 
destroy the device.
Damage due to reverse polarity of the 12 V power supply is not covered by the warranty

First installation by use mode (EN)

       MODE OF USE 1: Screen with external receiver (ex: TNT SAT, FRANSAT ...)

1- Switch on the PALCO TV by pressing the POWER button on the remote control
2- Choose the video source by pressing the SOURCE key (HDMI, Scart etc ...)

      MODE OF USE 2: Receiver built into the TV with or without PCMCIA card

1- Switch on the PALCO TV by pressing the POWER button on the remote control
2- Press the SAT button to switch to «satellite» mode
3- Press the MENU key and «AUTO TUNING»
4- Select the desired satellite and press ENTER to start the research.
5- If asked, Insert the PCMCIA card (respect the direction of insertion) and wait until the end of the installation

MODE OF USE 3: DVBT - terrestrial chains with adapted antenna

1- Switch on the PALCO TV by pressing the POWER button on the remote control
2- Press the ENTER key then select DTV with the left / right arrow keys on the remote control (see image below)
3- Press ENTER
4- Select the desired channel

The PALCO TV can be used in 3 different ways, please read these instructions care-
fully before switching on the device.

Please make sure that the connections are correct and that the antenna is correctly 
positioned on the desired satellite before switching on the TV and the receiver.
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